
第４回 松前町水道事業経営審議会 議事要旨 

 

日  時  令和６年３月 25 日（月） 

場  所  書面開催 

出 席 者 

 委 員  前田会長、和田副会長、平井委員、河辺委員、塩﨑委員、高本委員、大西委員、

伊藤委員、里見委員、鶴岡委員、出海委員、平岡委員、畑中委員、菅委員 

内  容 

      （１）議事 

・「健全な水道事業運営を支える水道料金等のあり方について（答申）」

案について 

          

【審議（答申案等について）】 

  

委員    答申案に同意し、会長に一任します。（全委員） 

       

委員    町民の何名かに水道料金が上がる事について問うた所、ほとんどの町民は

理解を示していた。 

しかし、数名から「新しい浄水場を作るから金額が上がるのではないか」、

「人口が減っているのに何故」、「町財政が厳しいと聞く。子育て世帯に手厚く

する為に水道料金を上げるのか」などの声を聞いた。審議会で申し上げたよう

に約 35％の増額は公共料金の値上げ幅としては大きいので、町民への丁寧な

説明が求められると思う。 

また、「経営努力もしてきた、今後も努力していく」と強く伝えるべき。新

しい浄水場の建設によるメリットも町民へ説明が必要だと思う。町長が代わ

って直ぐの値上げだと感じる町民も多数存在するので、その点を知った上で

の説明を願います。 

 

事務局   答申の附帯意見にあるとおり、料金改定の必要性について理解を得られる

よう丁寧に説明し周知に努めていきます。 

以上 


